

**Con más de seis décadas de existencia, la Población de los Profesores tiene un origen estrechamente ligado a la historia educativa de La Serena. Fundada en 1962 por la Corporación de la Vivienda (CORVI), este sector, ubicado en el casco histórico de la ciudad, fue hogar de diversas figuras relevantes para la comuna.**

POBLACIÓN DE PROFESORES

# El barrio serenense que honra a sus educadoras normalistas

*Por Jhoan Tello Klaus*

El nombre de la población no es casual: rinde homenaje a las educadoras serenenses, especialmente a aquellas vinculadas a las escuelas normalistas de la época. Estos establecimientos tenían como objetivo la formación pedagógica de maestras, principalmente para la enseñanza primaria en el país.

En 1874 se creó la Escuela Normal de Preceptoras de La Serena, institución que operó en distintos edificios hasta que, en 1912, se inauguró su sede definitiva. Hoy, este inmueble alberga el Campus Isabel Bongard de la Universidad de La Serena, nombre que honra a Isabel Bon-



gard Cordes, educadora y directora alemana de la escuela normalista.

El barrio nació con la finalidad de hospedar y ubicar a estudiantes en formación en la escuela normalista. A día de hoy, aún residen allí familias con un vínculo directo con

los inicios de la población, como los Alcayaga Álvarez, Muñoz Iriarte y Jofré Yañez.

En la población vivieron figuras destacadas de la comuna, como el profesor y exalcalde de La Serena, Carlos Galleguillos. También maestras con una extensa

trayectoria en la educación local, entre ellas la señora Lidia Alcayaga Álvarez, recientemente fallecida a los 97 años. Fue profesora normalista en la Escuela de Aplicación Anexa a la Normal, hoy conocida como Colegio Germán Riesco.